学校だより

令和5年度忍小 学校教育目標

「みんなで つくる 楽しい忍小」

☆ちょうせんしよう!☆つながろう!☆学びつづけよう!

(かていすうはいふ)

※しのぶ しょう つう しん 一定 一点 一点

令和5年度 第11号 80 令和5年10月10日 四條畷市立忍ケ丘小学校 校長 香村 紀子 80

運動会!よくがんばりました!!



9月の最終日。気持ちの良い青空の下、運動会を開催することができました。

朝はずいぶん涼しかったのですが、日中は暑さを感じるほどでした。そんな中ですが、たくさんの保護者 ・シンひん かたがた や来賓の方々においでいただきました。ありがとうございました。

子どもたちは、気合十分でこの日を迎え、自分たちの演技や競技、そして高学年は役割に一生懸命、取り組んでいたと思います。そしてその結果、たくさんの拍手をいただくことができ、達成感を味わうことができたのではないでしょうか。子どもたちは、いつも大きなパワーを秘めていて、なにかのきっかけやタイミングで、そのパワーを爆発させて、グッと大きくなります。その1つがこの運動会だったのではないでしょうか。それを引き出してくださったのが、おうちの方の支えと眼差しであったことは間違いありません。

お休み朝けに、「年生がかいた運動会の絵日記では、2年生と一緒に踊った団体演技の絵に、笑顔いっぱいに踊る人がたくさん描かれていたり、大玉ころがしが楽しかった気持ちを込めて赤と白の色鉛筆で塗り込まれていたり、個人走のスタートの緊張した場面が描かれていたりして、小学校初めての運動会をどれだけ楽しんだかが伝わってきました。

そして、この大きな成長を次のステップにつなげていくことを、大事にして学びを重ねていきたいです。 たくさんのご参観、ありがとうございました。

プール学習が始まりました

タムヒラカッい ボ運動会が終わるやいなや、プール学習が始まりました。今年、忍小として初めて、



まようしつ がくしゅう 民間のプール教室での学習となりました。

きのう ねんせい がくしゅう かわき かくがくねんまいしゅう かい ごうけい かい がうしゅう おこな 昨日の2年生の学習を皮切りに、各学年毎週1回、合計4回の学習を行います。

学校とプールまでは、マイクロバスで送迎していただきます。1 回目の2年生と一緒にプールに行きましたが、バスに乗るだけで「なんか、遠足みたいで楽しい♥」と言う子どもたちがいて、ワクワク感が伝わってきます。プールに着くとすぐに着替え。手を離すとすぐに閉まってしまうロッカーに声感いながら、周りをみながらちょっとずつ場所を移動したり、かばんの置き方を考えたりしながら、着替えます。水泳帽をかぶることやゴーグルをつけることも欠しぶりで困っていた場面も見られましたが、そこもプールの先生がさっと手伝ってくださって、あっという間にプールサイドへ集合しました。

そこからの学習は、楽しそうで、顔つけや伏し浮きなどたくさんのプログラムに取組んでいました。帰りのバスも子どもたちは疲れ知らずで、元気に学校へ到着。かと思ったら、3時間自は少しお疲れ気味な子どもたちの様子も見られました。

プール学習は全身運動であることや、いつもと違う環境による緊張が伴うことで、とても体力を使います。プール学習の前日は特に、しっかりご飯を食べて、早めに寝て、思いっきりプール学習に取組むことができるよう、おうちでのご協力をよろしくお願いします。

I 向首の2年生は、バスに乗るのも、売りてからの動きもとってもスムーズで、また着替え後の窓れ物もなく、上洋にプール学習にとりくむことができました。すてき★